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 SAA（会場監督）  SAA 委員 野口 三恵子 
井上 SAA 委員⻑の命
に よ り 、 本 日 、 初 め て
SAA を務めさせて頂きま
す。不慣れがございます
が、一生懸命努めさせて
頂きます。よろしくお願い
致します。 

 
 WELCOME  副会⻑ 菊池 孝 

 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今晩は。今年度第６回目の例会です。 
親睦例会と⾔うことで、日中は
千歳インターゴルフ場で 12 名
の会員が参加され、楽しいひと
時を過ごすことが出来ました。
担当された、親睦委員会、古
⽊委員⻑に感謝を申し上げた
いと思います。 
さて、先日⾏われた、市⺠盆踊
り⼤会で、恒例のローターアクト
出店事業に、当クラブから、坂井ローターアクト担当、菊
池副会⻑、佐々⽊幹事、私を含めて 4 名が参加し、やき
とりを担当致しました。⽤意した数量をすべて販売する事
ができず、収⽀⾯での⼼配がありますが、無事終了した事
をご報告致します。 
また、現在の会員が 6 名となり、当初より若⼲名が増えて
いますが、引続き会員拡⼤にご協⼒頂き、ローターアクト
に対するご⽀援を、より一層お願いしたいと思います。 
本日は、本当に暑い一日であります。挨拶を手短にして、
直ぐにビールを飲み始め、新⼊会員お⼆⼈の歓迎例会を、
盛⼤にやろうではありませんか。本日はご苦労様でした。 
 

 
 幹事報告  幹事 佐々木 俊英  

 由仁ロータリークラブ創⽴ 20 周年記念式典参加につ
いて 
○ 日時：9 月 9 日(日) 

※マイクロバス出発時刻 
14:30 エアポートホテルアネックス出発 
14:35 ANA クラウンプラザホテル千歳出発 
16:00 登録受付 
16:30 記念式典 
17:00 記念祝賀会 

○ 会場：由仁⽂化交流館（ふれ〜る） 
由仁町東栄 87-1 
電話 0123-82-2000 

※マイクロバスを利⽤される⽅は利⽤料 1,000 円を
当日お⽀払頂きます。 

 新会員の所属委員会 

 退会会員の報告 
8 月 7 日付退会  一ノ瀬 悠之 会員 

 ⽶⼭梅吉記念館より秋季例祭のご案内と館報が届い
ています。館報は回覧しています。 
【秋季例祭】 
日時：9 月 15 日(土) 14 時〜 
場所：⽶⼭梅吉記念館ホール 

 さいたまユネスコ協会より「ネバール奨学⽀援プロジェク

平蔵 歳吉 様 第 2610 地区 珠洲ロータリークラブ 

例会出席状況（2012 年 8 月 21 日） 
会員数 35 名 
休会 0 名 
会員出席者数 26 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（5）名 
出席率（前回例会）  74.28（65.71）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  27 名 

髙⽊ 昌⼈ 会員 社会奉仕委員会 
菅原 百合子 会員 親睦活動委員会 

社会奉仕委員会 髙⽊ 昌⼈ 会員 
親睦活動委員会 菅原 百合子 会員 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々⽊俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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ト」協⼒のお願いです。 
書き損じ・未使⽤ハガキを持ち寄って頂き 200 枚を集
める事で、ネパールの 1 ⼈の子どもの一年間の学費負
担ができます。国際ロータリーが最重要課題の一つとし
ている「識字率向上」につながるプロジェクトです。ハガ
キ回収箱を受付に置いています。ご協⼒をお願いしま
す。 

 羽生有三会員事業所移転のお知らせ 
新住所 〒066-0073 

千歳市北⽃ 4 丁目 13 番 20 号 
 千歳ローターアクトクラブ各種変更のお知らせ 
【変更内容】 
① 会費 

一般会員 年会費 18,000 円(1,500 円/月) 
学生会員 年会費 9,600 円(800 円/月) 

② 例会会場 
市⺠活動交流センター ミナクール 

③ 例会日 
毎第 3 ⽊曜日 19:30〜20:30(開場 19:00) 

④ メーキャップ料 
飲み物付 1,000 円 
食事(飲み物付) 1,500 円 

 8 月誕生日会員の紹介 

おめでとうございます(^^) 
 

 各委員会報告・連絡   
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
社会奉仕委員会活動のこれまでの経過と、今後どうして
いくかについてお話させて頂きます。 
「防潮堤プロジェクト」は“海鮮亭ととや”の吉⽥さんが例会
で呼びかけて始まりました。ロータリーとしてパートナーを探
さなければいけないという事でいたところ、たまたま岩沼市

議会議員の⽅が千歳市の防災センターを視察に訪れて
いました。この中に岩沼ロータリークラブの⽅がいらっしゃい
ました。紹介を頂いて彦坂会⻑から連絡をとったところ、昨
年度幹事渡辺さんを紹介してもらいました。岩沼市におい
ては既に防潮堤の実験林「千年希望の丘」を作ったところ
でちょうど良いのではないかという話でした。 
当クラブの考え⽅は「千年希望の丘」をロータリーの⽴場で
協⼒することが出来ないだろうかというところからスタートし
ています。出来ればパートナーとなるロータリークラブを⾒つ
けたい。一つの線と線とのつながりがどんどん太くなって「千
年希望の丘」の構想にロータリークラブが深く関わることが
出来れば最高に幸せではないかと話していました。 
しかし、そう簡単にいく話ではありません。それに伴って農園
も「復興の森農園」と位置付けて収穫物を贈り、どこかの
ロータリークラブとのきっかけづくりになれば良いのでは、とい
う話が彦坂会⻑からあったと思います。⻑い間のつきあい
になるのでタイトな話だということでした。 
7 月 31 日に出張があり岩沼ロータリークラブの渡辺さんに
実際にお会いしました。 
話すより実際に⾒てほしい、と今年度松尾幹事も一緒に
案内して⾒て頂きました。 
岩沼市の耕作地の 75％が塩害で作付けが出来ない状
況です。瓦礫は取り除かれましたが、草原がずっと広がる
状態です。イメージとしては稲が同地に植えられていたとは
到底考えられない状況でした。作物が殆ど無いという状態
です。 
岩沼ロータリークラブも⽀援を受けながらいろいろなことをや
っています。 
トマトの作付け、ビニールハウスの学校、メロンの栽培再開
等ですが、なかなか上手くいっていないようです。強いて⾔
えばトマトだけは軌道にのっているようです。 
実際はどうなのかと話を聞きますと、農家の⼈はどうしてよ
いかわからず、やる気を失っているという話でした。 
そこで、「千年希望の丘」の話もしましたが、今はそれどころ
ではなく、何とか仕事をする気にさせてあげることのほうがむ
しろ重要だと⾔われました。私も失礼な話をしたと思って帰
って来ました。 
私が⾔われた中で非常に記憶に残った⾔葉があります。 
「これまで多くのロータリークラブが視察に訪れ、その度に
我々は案内をしています。この案内は援助を受けるためで
はありません。むしろ、あなたたちの街もいつ被災するかわ
からない、それをまず知るべきだ。それを分かってもらう為に
案内をしています。」と⾔われました。非常に衝撃を受けま
した。 
我がクラブはどうしたら良いかという部分です。 
元気づけるという意味でいろいろなイベントをやっているとい
うことですので、我々の農園の収穫物を岩沼ロータリークラ

柏⽥ 欣也 会員 昭和 19 年 8 月 17 日生れ 
⽥口  廣 会員 昭和 26 年 8 月 5 日生れ 
⼊口 博美 会員 昭和 26 年 8 月 15 日生れ 
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ブへ送りたいと思います。先ほど、理事会に提案し了承を
得ました。 
農園では、日持ちがしやすいという理由で今年度、ジャガ
イモ、南瓜を植えました。清水会員から、それだけでは寂し
いのではと余っている土地に⼤根を植えて頂きました。少
なくとも約 800 本は収穫できる⾒込みです。これはメンバ
ーの分にもなりますので、成⻑を⾒守って頂きたいと思いま
す。 
後のことについては、会⻑のお考えを話して頂きたいと思い
ます。彦坂会⻑宜しくお願いします。 
 
─── 彦坂会⻑ 
松坂委員⻑、ご苦労様でした。 
実際、被災地の皆さんと我々との間にギャップが相当ある
ということがわかりました。 
私も岩沼市に電話していろいろと聞きました。 
「防潮堤千年希望の丘」に関しては、岩沼市では窓口を
作り、多くの⽅から寄付を頂く体制を作っているという事で
した。 
しかし、防潮堤を具体的にどのようにしていくかは、残念な
がらまだ整理が出来ていないという事です。法的な事もあ
り難しいようですが、9 月〜10 月には岩沼市として考え⽅
を明確にしますというコメントがありました。 
先ほどの理事会では、いずれにしてもはっきりしない中で
我々がこうしたいと⾔ってもどうしようもないので、岩沼市の
整理が出来た段階で、我々が一度現地に赴いて、その
上でどのような関わりを持てるかを検討したいと思います。 
多少時間が遅くなるかもしれませんが、宮脇昭先生が⾔っ
ている事は非常に素晴らしい事だと思いますので、クラブと
してどのように進めていくか今秋には整理させて頂きたいと
思います。 
松坂委員⻑本当に有難うございました。 
清水会員の所でお願いしている農園では⾺鈴薯、南瓜
が収穫出来ますが、喜んで頂けるということになれば提供
させて頂こうと思います。もう少し時間を頂きたいと思いま

す。宜しくお願いします。 
 
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

前年度、4 月に「福島キッズキャンプ in 北海道」第 1 弾
を⾏いましたが、第 2 弾夏編が 8 月 17 日（⾦）から砂
川で⾏われています。 
福島県飯館村の子供達 25 名、インターアクト 4 名、ロー
ターアクト 2 名が砂川少年⾃然の家に宿泊して本日、最
後のキャンプファイヤーをしています。 
8 月 19 日（日）に私も一日同⾏してきました。 
25名の⼩学生ですが、非常に元気が良くて、とにかく遊び
回っていました。何故こんなに元気が良いのかと思ったら、
福島では思い切り遊べない子供がたくさんいるということで
す。 
食事以外の時間は、男子はボール一つあればキャッチボー
ル、⼥子は追いかけっこ等を楽しんでいました。震災の被
害を受けた子供たちはまだ外で遊べないという状況のよう
です。北海道に来て本当に楽しんでいるというのが実感で
す。⼩学 5,6 年生の子供達の殆どがとにかく⾛りたい、と
いう子供ばかりでした。北海道ではあまり⾒かけません。そ
う考えると、子供達が震災で⼼も痛んでいるのではと感じ
ました。 
朝から同⾏しましたが、薪割り、パン作りなどを体験しまし
た。初めて体験した子供も多く⼤変喜んでいました。今日
の最終日はキャンプファイヤーをしていますが、そこにはタイ・
ノンカイロータリークラブからのキャンドル、カードが送られて
きました。 
明日、フェリーで苫⼩牧港から帰ります。第 1 弾は⾶⾏機
でしたが、今回はフェリーでした。フェリーに乗って津波など
への恐怖は無いか子供達に尋ねたところ、気持ち的には
あると⾔っていました。今回は旅費の関係からフェリーにな
りましたが、明日、帰る際に私も⾒送りに⾏こうと思いま
す。 
地区国際奉仕委員会でもいろいろな事業を⾏っています
が、震災に関しては、まだまだこれからも続いていくのでは
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ないかと思います。皆様のご協⼒、ご⽀援が必要です。宜
しくお願いします。 
 
 本日のプログラム  
親睦夜間例会 
「親睦の夕べ“新会員歓迎会”」 
担当/親睦活動委員会 委員⻑ 古木 克紀 
これより親睦活動委員会が担当させて頂きます。 
まずお詫びをしなければなりませ
んが、本日の例会では北海道
電⼒㈱千歳⽀社⻑の卓話を
予定していました。しかし、⽀社
⻑の都合がつかず、次回という
事になりました。日程が決定次
第、皆様にご案内したいと思い
ます。 
本日は新会員高⽊会員、菅
原会員を囲んでの歓迎の夕べということで、⼤いに飲んで
食べてお⼆⼈を激励して頂きたいと思います。 
 
新会員 髙木昌人 会員 
こんばんは。 
本日、お初にお目にかかる⽅もいらっしゃいますので、改め
て高⽊昌⼈と申します。宜しくお願いします。 
新⼊会員らしく、今日は
演台にいらっしゃる⽅の
話を、目を⾒て良く伺お
うと思っていたのですが、
隣の武⽥先輩にずっと
話しかけられて各委員
⻑の報告を伺えなかった
のが残念です。 
古⽊委員⻑から家族構成という話題を頂きました。男 3
兄弟の三男になります。本日は最年少かと思いますが、
先輩⽅から⾒ると⽢ったるい世の中を過ごしてきたと思わ
れる通りの⽢ったれです。兄 2 ⼈が独⽴し私も家を離れて、
2001 年に久しぶりに千歳に戻ってきました。 
⼩さな職場ですが経営者としてやっていくようになると、急
に説教を頂く機会が無いことに気付きました。持ち前の⽢
さが手伝い、職業柄かもしれませんが⾃分だけの世界にな
ってしまうという事が急に怖くなりました。 
開業して 3 か月ぐらいで JC と巡り合い 11 年間、昨年卒
業することになりました。そのご縁かと思いますが、諸先輩
⽅から声を掛けて頂いて、ロータリークラブというご縁を頂い
たのではないかと思います。⾃分の志一つとは思いますが、
何分にもこれからご指導頂く機会を求めて⼊会しました。 
⼊会してから、クラブのメインテーマは奉仕というようにうか

がっています。私は、⾃分よがりの不純な目的で⼊会した
のかもしれませんが、いずれは奉仕という部分に貢献でき
るよう頑張りたいと思います。皆様⽅からのご指導を多く頂
けたらと思い今回⼊会させて頂きました。 
先ほど、⽩⽊先輩のポール・マッカートニーという⾔葉で思
い出しましたが、ポール・ハリスがロータリーの創始者と伺っ
ています。名前だけしか知りませんので、これから勉強させ
て頂きたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 
 
新会員 菅原 百合子 会員 
こんばんは、菅原百合子です。 
髙⽊さんのように上手く話せないと思いますが、⼤変緊張
しています。この場で歌
を歌うことは出来ても、
話をするのは苦手でとて
も緊張しています。 
“いろはにほへと”さんの 3
階で居酒屋をやらせて
頂いています。“いろはに
ほへと”さんは皆さんご存知だとは思いますが、３階までな
かなか昇って来ないと思っています。 
私は 20 年間程、結婚していましたが、今は一⼈になって
知り合いの⽅もあまりいないので、これからいろいろな⽅と
お知り合いになって、3 階まで足を運んで頂けるようなお店
にしたいと思っております。 
ご縁があって千歳セントラルロータリークラブに⼊会させて頂
きました。⼈のためになることを奉仕の気持ちを持って、ご
指導頂きながら一生懸命やっていきたいと思いますので、
これから宜しくお願いします。 
お店のお薦めメニューはもつ鍋です。来店された⽅には一
度は食べて頂きたいメニューです。店内は時計がありませ
んので、時間を気にせずゆっくり落ち着いて楽しんで頂きた
いと思います。是非一度お越しください。宜しくお願いしま
す。 
 
 ニコニコ BOX   
出席、ニコニコ箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 
白木松敏 会員：先日、須藤さんの退会時に選定した
曲“Hey Jude”をロンドン五輪開
会式で、⼤好きなポール・マッカート
ニーが歌っていました。⼆度目の感
動でした。 
彦坂忠人 会員：ゴルフで柏⽥会
員に怪我をさせるところでした。失礼
しました。m(__)m 
土居栄治 会員：私も怪我をする
ところでした。 
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柏田欣也 会員：怪我もなく無事

 会員：会社を移転し会

：羽生会員、移

にゴルフが終わりました。誕生日の紹
介をして頂きました。 
古木克紀 会員：今日の担当例
会で予定していた卓話が出来ません
でした。 
羽生有三
員の⽅からお花を頂きました。ありが
とうございました。 
清水清光 会員
転おめでとうございます。 
 

 
 閉会の挨拶  会⻑エレクト 武田 伸也 

囲み、

きました。またのお越しを楽

。 

新しい仲間の高⽊、菅
原会員のご両名を
今宵も楽しい親睦例会
を⾏うことができました。
親睦活動委員会、古⽊
委員⻑には感謝いたしま
す。 
また、平蔵先輩にもご出席頂
しみにしお待ちしています。 
本日はありがとうございました
 
 次回例会案内   

員会が担当、8 月 28 日通常例会

 

次回例会は、会報委
「卓話“地域と新聞”」です。⼤澤雅松様（千歳⺠報社
代表）を講師に迎えし卓話を頂きます。 
 
 

 
 
 NEWS & TOPICS  

歳ローターアクトクラブ千歳市⺠盆踊り⼤会出店事業 
った千歳ローターアクトクラブ

災避難者ら招き交流会 
害児の社会参加に取り組む広島市安佐南区の NPO

千
8 月 17 日（⾦）、恒例とな
千歳市⺠盆踊り⼤会出店のお手伝いを彦坂会⻑、菊
池副会⻑、佐々⽊幹事、坂井ローターアクト・新世代奉
仕委員⻑にご協⼒頂きました。お疲れ様でした !(^^)! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
震
障

本日のニコニコ BOX 合計額 17,000 円
今年度 累計額 151,000 円
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法⼈「コミュニティリーダーひゅーるぽん」は 8 月 21 日、東

キロの福島県富岡町を離れ、岩沼市で暮

 
乗馬や海水浴楽しむ 勝浦福島の盲学校生ら招待 

発事故の影響で不⾃由な生活を強いられている福島
一

日の日程で招待した。企画は

ける機会がなかった生徒や保護者らは喜

日本⼤震災や福島第１原発事故の被災者を広島に招
いて交流会を開いた。避難生活のストレスや放射能の⼼
配から一時的にでも解放されればと、動物園⾒学などを
楽しんだ。被災者は福島、宮城県の5家族16⼈。普段
は、宮城県岩沼市で避難生活を送っている。ひゅーるぽん
の児童デイサービスに通う子どもやスタッフ約 20 ⼈がもて
なし、安佐北区の安佐動物公園を⾒学。ひゅーるぽんの
事務所ではかき氷を作ったり、おしゃべりを楽しんだりした。 
5 家族は、ひゅーるぽんと広島⻄南ロータリークラブ（中区）
の招きで 19 日到着。20 日は宮島観光をした。22 日に
帰路に就く。 
家族3⼈で参加した⽊川⽥徹さん（41）は、福島第１
原発から約10
らしている。「家族でリフレッシュできた」と喜んでいた。 

原
県⽴盲学校（福島市）の生徒や保護者ら 29 ⼈の
⾏が来県し、8 月 8 日に勝浦市の海岸やホテルで海水
浴や乗⾺などを楽しんだ。 
勝浦ロータリークラブ（古川範男会⻑）が、生徒らにリフ
レッシュしてもらおうと 2 泊 3
クラブ創⽴ 50 年記念事業の一環で、一⾏は 7 日夕、バ
スで到着。8 日午前は勝浦市の興津海岸で、水遊びや
海の生き物に触れ、午後からは乗⾺を楽しんだ。乗⾺を
した⼥生徒は「⾺に乗るのは初めての体験。⾯⽩かった」
と話していた。 
引率してきた菅野美恵子教頭は「震災後、初めて受けた
招待。外に出掛
んでいます。ありがたい」と感謝していた。 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

8
月

よび拡⼤月間です。
⺠盆踊り事業」⽀援 

8 月は、会員増強お
千歳ローターアクトクラブ「市

28 日
「復興の森農園」早朝作業 AM8:00
通常例会「卓話“地域と新聞”（講師 千歳⺠報社
代表 ⼤澤雅松様）」[担当/会報委員会(笹谷委
員⻑)] 

9
月

9 月は、新世代のための月間です。 
復興の森農園「収穫祭」、秋の交通安全「セーフティコール」 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 由仁 RC 創⽴ 20 周年記念式典

11 日
「復興の森農園」早朝作業 AM8:00
通常例会「未定」[担当/ローターアクト、新世代奉仕
委員会(坂井委員⻑)] 

18 日
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会
(古⽊委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

25 日
移動例会「復興の森農園/収穫祭」[担当/社会奉
仕委員会(松坂委員⻑、清水農園担当)] 
親睦野外バーベキュー会  [担当/親睦活動委員
会(古⽊委員⻑)] ※会員ご家族参加 

10
月

10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。
ガバナー公式訪問、地区⼤会、次年度理事選出準備 

2 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 移動例会「復興の森農園」[担当/社会奉仕委員会

(松坂委員⻑、清水農園担当)] 
13-14 日 地区⼤会（新ひだか町公⺠会館）

16 日
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会
(古⽊委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

23 日 通常例会「未定」[担当/職業奉仕委員会(加藤委
員⻑)] 

30 日
10:00 会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会[担当/幹
事] 
11:00 クラブ協議会[担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問」[担当/幹事]

11
月

11 月は、ロータリー財団月間です。創⽴記念例会（⽀笏
湖例会） 

6 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会] 

13 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー財団、⽶⼭記念
奨学委員会(土居委員⻑)] 

20 日 移動親睦夜間例会 「創⽴記念 in ⽀笏湖] [担
当/親睦活動委員会(古⽊委員⻑)] 

27 日 通常例会「未定」[担当/国際奉仕委員会(⽥口委
員⻑)] 

12
月

12 月は、家族月間です。年次総会、クリスマス家族会、
上半期総括 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例
会)」 [担当/理事会] 

11 日 通常例会「未定」[担当/出席、ニコニコ箱委員会(今
井委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「クリスマス家族会] [担当/親睦活
動委員会(古⽊委員⻑)] ※会員ご家族出席 

25 日 休会（年末） 

- 6 - 




